

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 16 de mayo de 1978.—P. D., el Subsecretario de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Eduardo Merigó.

Ilmo. Sr. Director-Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

24100

ORDEN de 16 de mayo de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Carmen Blanco Franquelo contra la Orden ministerial de 17 de noviembre de 1972.

Ilmo. Sr.: En recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por doña Carmen Blanco Franquelo, demandante; la Administración General, demandada, contra la Orden ministerial de 17 de noviembre de 1972, aprobatoria del justiprecio de la parcela número 74 del polígono «Guadalhorce», se ha dictado con fecha 2 de diciembre de 1977 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimamos en parte el recurso contencioso-administrativo deducido contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de diecisiete de noviembre de mil novecientos setenta y dos, y la resolución que por silencio administrativo la confirma en reposición, por doña Carmen Blanco Franquelo, en cuanto se refiere a la parcela número setenta y cuatro del polígono «Guadalhorce», de Málaga, y declaramos no ser conformes a derecho tales actos administrativos debiendo la Administración demandada practicar otro justiprecio de la mencionada parcela, con arreglo a las siguientes bases valorativas para hallar el expectante valor inicial del suelo: ciento veinticuatro pesetas con ochenta y dos céntimos el metro cuadrado, módulo o coste de edificación, ochocientos sesenta y seis pesetas con sesenta y seis céntimos el metro cúbico; expectativas, el sesenta por ciento; manteniendo los demás elementos fijados en la resolución impugnada; el valor de las construcciones se fija en la cantidad de doscientas cuarenta y cinco mil setecientas cuarenta y siete pesetas con diez céntimos; esta cantidad y la que resulte de la tasación del suelo han de incrementarse con el cinco por ciento como premio de afección y devengarán el interés legal desde el día siguiente a la ocupación de la finca; desestimando las demás pretensiones de la demanda; sin hacer imposición individualizada de las costas causadas en este proceso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 16 de mayo de 1978.—P. D., el Subsecretario de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Eduardo Merigó.

Ilmo. Sr. Director-Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

24101

ORDEN de 16 de mayo de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Medina Miró contra la Orden ministerial de 27 de noviembre de 1972.

Ilmo. Sr.: En recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don José Medina Miró, demandante; la Administración General, demandada, contra la Orden ministerial de 27 de noviembre de 1972, aprobatoria del justiprecio de las parcelas números 61-A y 64 del polígono «Carretera de la Isla», se ha dictado con fecha 18 de noviembre de 1977 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con estimación parcial del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Luciano Rosch Nadal, en nombre y representación de

don José Molina Miró, contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de veintisiete de noviembre de mil novecientos setenta y dos, aprobatoria del justiprecio de las parcelas expropiadas para la construcción del polígono «Carretera de la Isla», de Dos Hermanas (Sevilla), y la resolución presunta del mismo Ministerio, desestimatoria del recurso de reposición, por aplicación de la doctrina del silencio administrativo, declaramos que no se hallan ajustadas al ordenamiento jurídico aplicable en cuanto se refiere a la valoración de las parcelas sesenta y uno A y sesenta y cuatro, y con anulación de las resoluciones impugnadas en cuanto a este concreto extremo valorativo; declaramos que el justiprecio de las parcelas ha de determinarse incrementado en un sesenta y tres con cincuenta centésimas los concedidos para cada una de ellas por el Ministerio de la Vivienda, a quien condenamos a estar y pasar por esta declaración y a efectuar esa nueva valoración, la cual será incrementada en el cinco por ciento en concepto de premio de afección, imponiendo asimismo a la Administración demandada el pago de los intereses legales correspondientes; y no hacemos expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 16 de mayo de 1978.—P. D., el Subsecretario de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Eduardo Merigó.

Ilmo. Sr. Director-Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

24102

ORDEN de 27 de julio de 1978 por la que se resuelven asuntos de conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre régimen del suelo y ordenación urbana, texto refundido de 9 de abril de 1976, y en los Reales Decretos 1558/1977, de 4 de julio, y 1917/1977, de 29 de julio, y Orden ministerial de 9 de agosto de 1977, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre régimen del suelo y ordenación urbana, texto refundido de 9 de abril de 1976, y en los Reales Decretos 1558/1977, de 4 de julio, y 1917/1977, de 29 de julio, y orden ministerial de 9 de agosto de 1977, se resuelven los asuntos que se indican:

1. Albacete.—Expediente de ampliación y reforma de la Residencia Sanitaria «Nuestra Señora del Perpetuo Socorro» de la Seguridad Social en Albacete, presentado por el Ayuntamiento de dicha capital y promovido por el Instituto Nacional de Previsión. Fue aprobado.

2. Málaga.—Expediente de modificación del plan general de ordenación urbana de Málaga, al oeste del río Guadalhorce, y del plan parcial del núcleo de Torremolinos, relativo a la modificación de las normas 7, 8 y 9 del plan general y de la Ordenanza 2 y apartado III del plan parcial, presentado por el Ayuntamiento de dicha capital. Fue aprobado.

3. Murcia.—Documentación complementaria del plan general de ordenación urbana, revisado, de Murcia, remitida por el Ayuntamiento de dicha capital, en cumplimiento de lo dispuesto por el apartado 1.1 de la Orden ministerial de 27 de diciembre de 1977, por la que se acordó la aprobación definitiva del referido plan general a reserva de subsanación de algunas deficiencias, a la vez que se dejaba en suspenso la aprobación definitiva de determinadas zonas.

Se acordó declarar debidamente cumplimentado el apartado 1.1 de la resolución de 27 de diciembre de 1977, salvo en lo que se refiere a los estudios de detalle de las pedanías, que deberá ser cumplimentado en los propios términos exigidos por la citada resolución, en el plazo de tres meses.

4. Huelva.—Plan especial de reforma interior «Villa Conchita», de Huelva, y la modificación que entraña de su plan general de ordenación urbana, presentado por el Ayuntamiento de la referida capital a instancia de doña Emilia García Limón y otros propietarios más. Fue aprobado.

5. Huelva.—Plan especial de reforma interior denominado «Cabezo de San Sebastián», de Huelva, y la modificación que entraña del plan general de ordenación urbana, presentado por el Ayuntamiento de la referida capital. Fue aprobado.

6. Málaga.—Expediente de modificación de elementos del plan general de ordenación urbana de Málaga, al este del río Guadalhorce, en solares números 71 a 75 de la avenida Pintor Sorolla, presentado por el Ayuntamiento de dicha capital y promovido por don Amado Martínez.